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Charly NEVEJANS né le 15 mars 2022 à Voiron
De Arsène NEVEJANS et de Emeline ERETEO

Melya GARNIER née le 4 mai 2023 à Voiron
De Wesley GARNIER et de Sandy ARNAUD

Léandre GIMENEZ né le 6 mai 2023 à Voiron
De Vincent GIMENEZ et de Noémie BOULLU

11 mars 2023  Damien MESSAADI et Hidaya AISSA EL BEY

1 avril 2023  Victor NUNES et Isabelle COURREGES

8 avril 2023  Lucas COING-MAILLET et Manon NINFORGE

Anne DEGREMONT née COFFY     3  décembre 2022

Huguette MICHALLON née LUC-PUPAT   14 janvier 2023

Yvonne REY née MICHON     15 janvier 2023

Camille MANGE      5 juin 2023
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Le mot du Maire
Un point à mi-mandat

Chers brézinoises et brézinois,

Comme annoncé lors du vote du budget, le Conseil Municipal a validé 
le choix de réduire le nombre d’éditions de notre gazette communale 
et de passer à deux par an au lieu de trois. Ce choix a été fait tout 
d’abord pour faire des économies sur notre fonctionnement au vu de 
l’augmentation des coûts, mais également pour donner plus de place à 
l’information en « direct » via nos autres supports de communication 
numérique (Panneau Pocket, le -nouveau- panneau lumineux, la page Facebook 
que nous allons développer, sans oublier notre presse locale que beaucoup ont en direct sur 
leur smartphone). Aujourd’hui l’actualité est présente 24h/24h et il faut vivre avec son temps…

Au moment où je rédige ce texte, les travaux de votre nouvelle mairie avancent bien dans 
le respect du planning établi par la maîtrise d’œuvre. L’ancien bâtiment, démoli, a montré 
que notre choix avait été judicieux car sa structure était en très mauvais état, notamment le 
pisé côté ouest sur lequel l’humidité avait fait son œuvre, ainsi que la solidité structurelle des 
planchers. Les travaux, comprenant la restructuration du bâtiment de la Poste, devraient durer 
14 mois (sauf intempéries et retard dans la livraison des matériaux).
Lors de la réunion publique de mi-mandat du 6 avril, les plans ont été présentés et n’ont pas 
fait l’objet de remarques particulières… bien au contraire.

Lors de cette réunion, le sujet principal des questions a concerné la gestion des ordures 
ménagères et le fonctionnement des Points d’Apport Volontaire (PAV) où on déplore les 
incivilités de certaines personnes qui ne respectent rien, ne trient pas, déposent leurs déchets 
à même le sol, y compris des encombrants.  
J’ai rappelé que la gestion des ordures ménagères et des PAV sur le territoire était la priorité du 
nouveau président de Bièvre Isère Communauté et que des groupes de réflexion allaient être 
mis en place pour faire des propositions sur l’amélioration de leur gestion.
Il faut se préparer car, à terme, il n’y aura plus de ramassage en porte à porte ; nous devons 
améliorer notre impact carbone et diminuer les coûts de gestion pour aider à compenser les 
coûts de traitement (qui eux, vont continuer à augmenter). 
J’ai également précisé que les PAV de la commune étaient sous vidéo-protection et que des 
verbalisations avaient été faites malgré les réclamations en mairie des personnes concernées. 
Il n’y aura pas de passe-droit et le traitement sera le même pour tout le monde, je l’assume 
totalement. On doit respecter notre environnement un point c’est tout… 

Concernant les écoles, bonne nouvelle avec l’ouverture d’une classe prévue pour la rentrée 
de septembre ! Ce ne pourra être que bénéfique pour les élèves et leurs enseignants : des 
classes moins surchargées, un enseignement plus individualisé… J’en profite pour remercier 
toute l’équipe pédagogique de l’école de la Fraternité pour le travail effectué tout au long de 
l’année, malgré le contexte social compliqué du premier semestre.
Un grand merci également à l’ensemble du personnel du service périscolaire pour la prise en 
charge des élèves sur le temps de cantine avec plus de 130 enfants par jour, ou de garderie 
qui fonctionne très bien matin et soir (l’adaptation des tarifs à la durée du service donne une 
grande satisfaction aux parents). En cette fin d’année scolaire, je leur souhaite à tous de bonnes 
vacances bien méritées !
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Un grand merci aux agents qui ont rejoint notre collectivité depuis l’automne dernier. Ils 
se sont parfaitement intégrés à notre fonctionnement, sans manquer de le faire évoluer et 
l’adapter à une commune dynamique forte de ses 2300 habitants. Un article leur est consacré 
dans cette gazette.

L’organisation du personnel sera marquée cet été par le départ de notre directeur des 
services techniques, notre « garde champêtre » comme certains l’appellent encore, Christian 
Chevalier, qui fait valoir ses droits à la retraite. Il quittera la collectivité le 1er août, après 
plus de 38 années passées au sein du personnel. Nous aurons l’occasion d’en reparler dans 
la prochaine gazette. Nous lui souhaitons d’ores et déjà une bonne retraite et un grand merci 
pour toutes ces années passées au service de la population brézinoise.  
 
Chers brézinoises et brézinois, à mi-parcours de notre mandat, nous pouvons dire que nous 
avons fait ce que nous avons dit malgré le contexte sanitaire, économique et social compliqué 
de ces trois dernières années. Ceci a été possible grâce à la persévérance, au travail de 
l’ensemble des élus, du personnel, à votre compréhension, sans oublier le soutien indéfectible 
de nos partenaires financiers que sont le Département la Région et l’Etat. Je les remercie, ils 
nous ont permis de continuer à faire évoluer la commune, de mener nos projets à terme, sans 
pression fiscale, pour le bien-être et le vivre-ensemble de tous les habitants de notre belle 
commune.

Je vous souhaite à toutes et à tous un bon été, de bonnes vacances, avec vos enfants, vos 
familles car le bonheur est primordial pour rester en bonne santé et vivre tout simplement. 
Gardons notre optimiste, notre dynamisme, notre envie de bien faire afin que notre devise 
« Brézins, commune où il fait bon vivre » soit plus que jamais d’actualité.

                                                                       

Très cordialement

Votre maire Gilles GELAS

MAIRIE DE BRÉZINS ISERE

Téléphone : 04 76 65 42 04

Courriel : commune@brezins.fr

Horaires d’ouverture :

Du Lundi au Vendredi : 10h-12h et 15h-17h30

Directeur de publication : Gilles Gelas
Rédaction et photographies : service communication, Angélique Paradis, associations

Maquette et Impression : Imprimerie Rochat - Saint-Etienne de Saint-Geoirs
Gazette imprimée à partir d'encres végétales sur du papier couché,

certifié dans le respect de l'environnement. 
Tirage à 950 exemplaires
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Vie municipale
Commission Communication
Développement Numérique
Vie associative

A la rencontre des brézinois…
Le 6 janvier, la cérémonie des vœux a pu être de nouveau organisée, après deux ans d’interruption. Si les 
vœux en ligne en janvier 2022 avaient été une alternative conjoncturelle, il faut bien avouer que rien ne 
remplace la convivialité de cette rencontre annuelle à laquelle participent beaucoup de brézinois. 
A cette occasion, l’Amicale des Anciens Combattants a été mise à l’honneur, et chacun de ses membres s’est 
vu remettre un diplôme de citoyen d’honneur, largement mérité par le sacrifice de deux années que chacun 
a fait à 20 ans…

Le 24 février, les élus avaient invité les nouveaux 
habitants (2022) à une petite réception pour un 
échange informel et sympathique. Les présidents 
d’associations eux aussi présents pouvaient 
promouvoir leurs activités respectives. Les 
nouveaux brézinois, venus forts nombreux, étaient 
ravis de cette initiative !

Le 6 avril, l’équipe municipale avait convié l’ensemble de la population au Tremplin pour faire un point 
sur ses actions à mi-mandat. Elue en 2020, 
en pleine crise du COVID, crise à laquelle 
se sont succédé celles liées à la guerre en 
Ukraine et à la montée des coûts (d’énergie 
notamment), cette équipe a travaillé sur 
de nombreux fronts : outre l’entretien des 
bâtiments et des voiries, le suivi du service 
périscolaire, le maintien de dispositifs 
tels que la réactualisation du livret des 
professionnels, les sorties ou animations 
culturelles, l’extension du dispositif de vidéoprotection, d’autres initiatives ont vu le jour :

● A l’attention des enfants et jeunes des commissions, des activités ont été mises en place : plantations 
d’arbres, visite d’un élevage de colombophilie ou encore soutien de la commission Environnement dans la 
réalisation de parcours pédestres et VTT.

● Une Agence Postale Communale (APC) a été créée en lieu et place du service de la Poste qui avait 
vocation, sur le court terme, à disparaitre. Cette anticipation a permis le maintien du service à Brézins, 
avec une augmentation des heures d’ouverture et l’ouverture le samedi matin, à la grande satisfaction de 
la population active.
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● Un chantier conséquent a été démarré : la construction de la nouvelle mairie. Les services administratifs, 
la police municipale et l’APC ont dû déménager. Tout a été « chamboulé » en matière de réseaux, téléphonie, 
informatique… fin du chantier prévue été 2024.

● Au niveau communication, un nouveau site internet permet dorénavant la réservation en ligne des 
différentes salles mises à disposition et le panneau lumineux vient d’être changé. 
● Un renforcement du personnel communal avec des recrutements nombreux (remplacement de personnel 
ou création de postes), comme vous le lirez plus loin dans la gazette.

Lors de cette réunion, les projets pour les trois 
dernières années de mandat ont été listés en 
fonction de la feuille de route établie en 2020. 
Si l’investissement le plus important restera la 
mairie, la gestion maîtrisée du budget communal 
permettra d’en réaliser la grande majorité comme 
la poursuite des aménagements sécuritaires des 
voies communales (en 2023, ce sera le cas de la 
rue du Ronzaret). 

Le 11 mai, la brigade de gendarmerie nationale a souhaité venir à la rencontre des habitants des communes 
de son territoire. Il est toujours appréciable, autant pour les élus que pour les citoyens, de pouvoir échanger 
avec les forces de l’ordre en direct. 
Les vols et cambriolages, les appels malveillants et les dangers d’internet faisaient partie des nombreuses 
thématiques abordées.

Enfin en dernier lieu, le 26 mai, les élus sont allés rencontrer les habitants des rues du Ronzaret et des 
Jardins du Bourg. Ces réunions de quartier se déroulent deux fois par an, et ce fut donc l’occasion de 
retrouver les riverains autour des plans du projet de sécurisation orchestré par la commission Voirie. 

Du nouveau côté personnel communal
Depuis l’automne dernier, les services ont connu des changements de personnel importants : 

Le secrétariat s’est enrichi de trois agents ; dans l’ordre chronologique, ce fut d’abord Fabienne Scarfo 
qui a été recrutée pour assurer la tenue de l’Agence Postale Communale (APC) tous les matins du mardi 
au samedi. Son poste prévoit également 8h00 de secrétariat. 

Ensuite, au mois de septembre, Isabelle Duarte a intégré 
les effectifs avec un poste-clé pour l’organisation communale 
: celui de secrétaire générale. Ses missions demandent de la 
polyvalence, et son rôle de chef d’orchestre du personnel et 
des tâches administratives l’occupent à plein temps.
Enfin, sur un plein temps également, Fabienne Milesi a 
complété l’équipe en novembre 2022. Elle gère tout ce qui 
concerne la comptabilité : enregistrer et gérer les devis, 
factures, entretenir les relations avec la Trésorerie font partie 
de ses tâches quotidiennes.

Isabelle
DUARTE

Fabienne
SCARFO

Fabienne
MILESI

Vie municipale
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Du côté des services techniques, trois 
changements aussi : 
Commençons par la seule femme de l’équipe : 
Mélanie Di Gennaro qui remplace Claudine 
Paysan-Mayet (en retraite depuis 2022) ; le ménage 
de certains locaux communaux fait partie de ses 
missions, ainsi que le service à la cantine. Elle 
remplace également Fabienne Scarfo à l’APC lors de 
ses congés. C’est donc avec une grande polyvalence 
que Mélanie évolue dans les différents services 
communaux. 
Saïd Niedermeyer a commencé à travailler pour la commune en cours d’année 2022. Son contrat, 
initialement à durée déterminée, a été renouvelé, puis il a définitivement fait partie des effectifs début 
2023. Son recrutement a permis de renforcer les services techniques.
Dernièrement, Christophe Chapel a été recruté pour pérenniser les services techniques. Les tâches 
sont nombreuses, diversifiées, et ce troisième homme de terrain, aux côtés de Philippe Roux et de Saïd 
précédemment présenté, n’est pas de trop !
Enfin, Christian Chevalier, directeur des services techniques, quittera ses fonctions durant l’été pour une 
retraite bien méritée. Nous reviendrons sur ce départ dans notre prochaine gazette, mais nous pouvons 
d’ores et déjà saluer ici celui qui a été recruté en qualité de garde-champêtre en 1985 et qui a fait évoluer 
son statut les années durant.

Du nouveau du côté de la communication !
La commission communication a investi cette année dans un nouveau 
panneau lumineux d’informations. Le remplacement début mai du 
panneau existant et vieillissant permet désormais des annonces municipales 
et associatives beaucoup plus colorées, attrayantes et visuelles. Des affiches 
peuvent être directement mises en ligne. C’est un grand pas dans la modernité 
que la commission offre aux habitants et aux associations !
La Gazette Brézinoise ne paraîtra plus que deux fois par an, pour des 
raisons essentiellement budgétaires. La commission Communication tient à 
garder ce support « papier » destiné à tous les brézinois qui arrivera donc 
dans les boîtes aux lettres en juillet et décembre. 
Le Dauphiné Libéré a changé début mai : nouveau format, nouvelles règles 
relatives aux articles. La commune de Brézins était très présente dans les 
colonnes de notre quotidien, mais il est probable que ce ne soit plus autant le 
cas à l’avenir. La municipalité a fait connaître son mécontentement, et reste 
dans l’expectative.

Un lieu pour tous inauguré ! 
L’espace ludique aménagé dans le prolongement de l’Espace Pierre Joly, à côté du Tremplin, a été baptisé 
« Ludi’Parc de Brézins » par le Conseil Municipal, sur proposition des commissions Enfants et Jeunesse 
consultées pour l’occasion. Une inauguration a été planifiée le samedi 3 juin en présence de messieurs 

Vie municipale

Saïd
NIEDERMEYER

Mélanie
DI GENNARO

Christophe
CHAPELAnthony COLLET

en contrat 
actuellement
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Commission Attractivité économique

Forum des professionnels
Portes ouvertes des entreprises

L’édition 2023 du forum des professionnels de Brézins s’est déroulée le samedi 29 avril sur la zone artisanale 
des Ardelières. Vous avez pu découvrir une dizaine de stands de commerçants, artisans, producteurs 

Vie municipale
Yannick Neuder (député de la circonscription 
et conseiller régional, représentant Laurent 
Wauquiez), Jean-Pierre Barbier (président 
du Conseil Départemental de l’Isère) 
accompagné de Claire Debost, et plusieurs 
maires de Bièvre Isère ; Denis Mauvais, 
sous-préfet, était excusé. Gilles Gelas n’a 
pas manqué de remercier chaleureusement 
tous ces partenaires incontournables de 
la commune. Sans leurs aides financières 
respectives, de tels projets ne pourraient 
voir le jour. Effervescence, donc, ce jour-là 

avec beaucoup de monde sur site : un tournoi de foot était organisé par le FCB, et les associations se 
rencontraient dans le cadre d’un concours de pétanque (sans enjeu ! juste pour le plaisir de se retrouver 
dans une ambiance détendue). Le Rugby Club a remporté la finale contre le Club des anciens ! 
Un grand merci à tous les participants ! 

Après la construction d’un gymnase (en 2004), d’une salle de spectacles (en 2016), d’un stade de football 
(en 2017), d’une aire de jeux pour les plus jeunes (en 2018), de vestiaires sportifs (en 2019), de l’extension 
du gymnase (en 2021) … c’est un lieu familial qui vient compléter l’ensemble : un nouveau city-stade avec 
une mini piste d’athlétisme, des jeux de pétanque, des tables de pique-nique, des bancs. Le tout en accès 
libre par une entrée piétonne rue du Stade, où a été installé du mobilier urbain (parking à vélos, SAS 
d’entrée, point d’eau). Et bientôt, pourquoi pas un pump-track pour que les adeptes du patin à roulettes, de 
la trottinette, du vélo ou du skate-board puissent s’exprimer sur une surface adaptée ?! Une sérieuse étude 
est en cours, notre Ludi’Parc de Brézins devrait s’agrandir d’ici peu...

Les associations lors du concours de pétanque le 3 juin
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locaux ou prestataires de services de 
la commune. Sur site, vous avez été 
nombreux à profiter également des 
portes ouvertes des trois entreprises 
présentes dans la zone : les sociétés 
Noble Acier, Sébastien Vout Design et la 
Menuiserie Jérôme Paradis.

A cette occasion, Sébastien Vout avait 
exposé une dizaine de camions sur lesquels il avait travaillé plusieurs années pour les restaurer. Un résultat 
à couper le souffle pour le plus grand plaisir des petits comme des grands !

Un grand merci à eux pour s’être mobilisé et 
nous avoir accueillis au sein de leurs structures 
respectives.

Le jeu concours « mots croisés » organisé 
pour l’occasion a permis de ravir six chanceux 
gagnants avec divers lots offerts par les 
professionnels de la commune et la municipalité. 
Félicitations à Mme Cerbone de La-Côte-
Saint-André, Mme Leveneur de Nantoin, Mme 

Faugeron de Brézins, M Estienne de Brézins, Mme Meunier de Brézins et Mme Bellanger de Brézins qui a 
remporté le premier lot : 2 repas à valoir à l’Auberge de Bressieux.

Nouveau professionnel sur Brézins ?
Vous venez de créer une nouvelle activité professionnelle, faites-vous connaître ! Depuis plusieurs années 
maintenant, la municipalité a initié la parution annuelle d’un guide recensant l’ensemble des entités 
professionnelles de la commune.

Alors, que vous soyez commerçant, artisan, prestataire de services ou agriculteur… votre siège social est 
référencé sur la commune, rendez-vous sur le site internet de la mairie  www.brezins.fr dans l’onglet « infos 
pratiques » puis « commerces et artisans » pour télécharger le formulaire de référencement et le retourner 
en mairie. Vous serez recontacté ultérieurement.

Vie municipale

Commission Finances Budget

Un budget ambitieux de 7 237 150 € 
sans augmentation des taux des taxes foncières

Le budget primitif 2023 a été voté en février. C’est un budget important et ambitieux de 7,23 millions d’euros 
(3,06 M€ pour la section de fonctionnement, 4,17 M€ pour la section d’investissement), qui est même le 
plus important jamais voté par les élus, ce qui est à souligner dans un contexte incertain et inflationniste.

La loi de finances 2023 a prévu en effet une inflation de 4,2% en France en 2023 pour une croissance à 1%.
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Vie municipale

 
 

Dépenses d’investissement 
 

 
 

 

Recettes d’investissement 
 

Résultat reporté
1312 877 € 

Atténuation de 
charges
10 000 € 

Produits des 
services, du 
domaine et 

ventes…
87 000 € 

Impôts et taxes
911 500 € 

Dotations et participations
683 100 € 

Produits 
exceptionnels

6 000 € 

Autres 
produits 

de gestion 
courante 
56 000 € 

Total des 
opérations 

d'équipement
3193 465 € 

Emprunts et 
dettes assimilées

200 708 € 

Dépenses 
imprévues
100 000 € 

Opérations 
patrimoniales

50 000 € 
Solde d'exécution négatif reporté ou anticipé

626 501 € 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Dépôts et 
cautionnements reçus

€1 000 

Emprunts €1 000 000 

Dotations
€177 000 

Subventions €1 082 
103 

Autofinancement 
dégagé par la section 
de fonctionnement €1 

026 435 

Produits des cessions 
d'immobilisation €250 

000 

Excédents de 
fonctionnement 

capitalisés €584 136 

Opérations 
patrimoniales €50 000 

Des dépenses de fonctionnement maîtrisées

Côté fonctionnement, les dépenses de fonctionnement augmentent globalement de 5,58 % avec une 
évolution de + 162 130 € dont la plus grande partie concerne l’augmentation du coût des énergies et la 
mise en place du régime indemnitaire du personnel.

Toutes les propositions formulées par les commissions communales ont été prises en compte. La situation 
financière de la commune est saine grâce à une maîtrise des charges de fonctionnement depuis de 
nombreuses années. 

0% d’augmentation d’impôts

La fiscalité locale reste stable et ce, malgré le contexte. En effet, ce budget 2023 a été voté sans hausse 
des taux d’imposition pour la huitième année consécutive afin de ne pas pénaliser le contribuable qui subira 
déjà la revalorisation de sa base fiscale par le service des Impôts : c’est un geste fort à l’attention des 
administrés brézinois.

Une politique d’investissements ambitieuse

La municipalité poursuit par ailleurs son ambitieuse politique d’investissements avec des dépenses 
d’équipement 2023 à hauteur de 4,17 M€. Ces dépenses permettront d’équiper les services et d’entretenir 
le patrimoine communal tout en poursuivant les projets du mandat.

Côté projets, on notera le projet phare de la construction de la nouvelle mairie, pour 2,2 M€ ainsi que 
l’acquisition d’un local pour la cure de l’église. Tout ceci sans compter les autres beaux projets en cours 
parmi lesquels la réfection de la rue du Ronzaret, l’extension de la vidéoprotection, la réalisation d’un 
parking avec ombrières vers notre Ludi’Parc de Brézins, un projet de réalisation d’un pumptrack ou l’achat 
d’un véhicule pour les services techniques.

Brézins, commune bien gérée et en bonne santé financière, continue d’investir afin de proposer le meilleur 
service et des équipements de qualité à ses habitants.

L’essentiel en chiffres :
Dépenses de fonctionnement       Recettes de fonctionnement

L’essentiel en chiffres : 

Dépenses de fonctionnement 
 

 
 
 
 
Recettes de fonctionnement 

Charges à 
caractère général

948 041 € 

Charges de personnel 
et frais assimilés

747 000 € 

Virement à la 
section 

d'investissement
1026 435 € 

Autres charges de 
gestion courante

161 000 € 

Charges 
financières

80 000 € 

Dépenses 
imprévues
100 000 € 

Charges 
exceptionnelles

4 000 € 

 
 

Dépenses d’investissement 
 

 
 

 

Recettes d’investissement 
 

Résultat reporté
1312 877 € 

Atténuation de 
charges
10 000 € 

Produits des 
services, du 
domaine et 

ventes…
87 000 € 

Impôts et taxes
911 500 € 

Dotations et participations
683 100 € 

Produits 
exceptionnels

6 000 € 

Autres 
produits 

de gestion 
courante 
56 000 € 

Total des 
opérations 

d'équipement
3193 465 € 

Emprunts et 
dettes assimilées

200 708 € 

Dépenses 
imprévues
100 000 € 

Opérations 
patrimoniales

50 000 € 
Solde d'exécution négatif reporté ou anticipé

626 501 € 

Dépenses d'investissement        Recettes d'investissement
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Vie municipale
Commissions Voirie - Réseaux - Mobilités
et Environnement - Développement durable

Les commissions Voirie et Environnement
au fil des saisons

Si le printemps a encore permis à la commission de 
mettre à disposition de la population (venue nombreuse) 
le broyat issu de la taille des arbres, l’été, comme 
chaque année, est l’occasion de réaliser de nombreux 
travaux sur l’ensemble de la commune, en voici la liste 
« 2023 » : 

Maîtrise des eaux pluviales : 

● Réalisation de plusieurs puits perdus au quartier du 
Champ Canel pour faire face aux gros orages.

● La commission a dû prévoir que la montée du Bessey 
soit reprofilée pour canaliser l’eau de ruissellement dans 
des puits perdus.

Signalisation horizontale :

● Plusieurs kilomètres de bande blanche matérialisent 
une signalisation au sol pour démarquer un chemin 
piéton ; 

● En complément, 18 panneaux « 30 » sont dessinés au sol dans les quartiers pour faire ralentir les voitures.

Espaces verts : 

● Cette année, le cahier des charges mis en place par la commission pour la taille des haies et des bordures 
a été respecté par l’entreprise spécialisée.

● Des plantes vivaces moins consommatrices d’eau et d’entretien ont été choisies pour agrémenter nos 
massifs et jardinières.

Eclairage public : 

La durée de l’extinction a été augmentée, est effective de 23h00 à 6h00 du matin pour faire plus d’économies.

Mais l’automne ne sera pas en reste, puisque des aménagements sont également prévus avant la fin de 
l’année :

● Une partie de la rue du Ronzaret va être aménagée avec des trottoirs pour les piétons, des sens de priorité 
avec chicanes pour les voitures, de la peinture, des passages piétons, des panneaux « 30 » au sol.

Le plan a été présenté aux riverains lors de la réunion de quartier.

● Ombrières : Le parking rue du Stade avec ombrières est toujours au programme. Les travaux pourraient 
commencer à l’automne.

Le broyat à disposition de tous
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Mais aussi…
Concernant les autres projets, des travaux d’entretien des écoles sont prévus cet été : une classe sera 
entièrement rénovée par des peintures neuves et le remplacement de l’éclairage. Ces opérations sont 
renouvelées chaque année et permettent à la commune de garder des classes en très bon état sans avoir 

Vie municipale
Tous mobilisés contre l’ambroisie
En cette période estivale à partir du mois de juin, les plants 
d’ambroisie sont en pleine croissance dans les champs, les 
terrains vagues, les bords des chemins et là où la terre a été 
brassée. Outre les agriculteurs qui sont obligés de traiter les 
plants d’ambroisie par arrêté préfectoral, il appartient à tous de 
lutter contre cette plante par arrachage avant sa floraison et la 
dissémination des pollens allergisants en juillet et août.

Les zones infestées par l’ambroisie peuvent être signalées au 
référent de la commune sur l’application Signalement ambroisie 
téléchargeable gratuitement sur mobile ou sur le site http://www.signalement-ambroisie.fr 

Contact référent ambroisie : festienne@brezins.fr

Et contre la renouée du Japon !
Un groupe d’habitants bénévoles avait épaulé la commission 
Environnement l’année dernière pour mettre à mal la 
progression de la renouée, cette plante très invasive. Des 
volumes importants ont été méthodiquement coupés, séchés 
pour enrailler sa progression. Les résultats ont été concluants. 
Cependant, en 2023, elle réapparaît et Florine Dupeux, élue, 
cherche des volontaires pour réitérer l’opération. N’hésitez 
pas à la contacter par mail fdupeux@brezins.fr ! Chacun, 
en fonction de son emploi du temps, pourra contribuer à cette 
bataille contre la renouée du Japon.

Commissions Travaux

Chantier de la mairie
Comme vous pouvez le constater maintenant tous les jours, le bâtiment de notre nouvelle mairie est sorti de terre. 
L’entreprise en charge de la maçonnerie s’est installée sur le site juste après la démolition de l’ancien immeuble et 
respecte parfaitement le planning.

Quelques petites surprises apparues dans l’ancienne poste permettent de retracer un peu son histoire comme, par 
exemple, une poutre brûlée qui indique un ancien feu de cheminée. Ces quelques découvertes ne remettent pas en 
cause le budget de ce chantier.

Dans notre prochaine gazette nous reviendrons plus précisément sur cet ouvrage, les murs seront terminés et 
chacun en aura découvert le volume global.
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Commissions Enfants - Jeunesse

Sortie jeunesse à Villard de Lans
Le premier lundi des vacances d’hiver, la commission 
Jeunesse avait organisé une sortie à Villard de Lans à 
laquelle 50 jeunes de 9 à 16 ans ont pu s’initier durant 
2 heures au patinage suivi de 2 heures de luge. Malgré 
une météo maussade, les jeunes ont enchainé de 
nombreuses descentes en essayant différents types de 
luges. Ravis de cet après-midi à la montagne, le retour 
vers Brézins s’est effectué dans une ambiance joyeuse. 
Des étoiles plein les yeux, ils étaient impatients de 
raconter leurs exploits à leurs parents. Une bien belle 
journée à la montagne appréciée de tous. 

Contrôle des balisages 

Nos parcours VTT et pédestres vont être vérifiés durant l’été, un certain nombre de poteaux ayant disparu, 
il faudra veiller à les remplacer !

Formation pour les jeunes
Pour la seconde année consécutive, la commission Jeunesse va proposer les formations PSC1 (gestes de 
premiers secours) et baby-sitter de confiance organisées par l’organisme Vallon Bonnevaux. Les dates de 
formation (vacances de La Toussaint) et les modalités d’inscription seront prochainement communiquées 
(PanneauPocket et panneau lumineux). 

Pour le 2ème semestre, les commissions Jeunesse et Enfance vont être sollicitées pour travailler sur un projet 
« Jeux olympiques » et sur la mise en place d’une boîte à livres sur la commune.

Vie municipale

 

à lancer de lourdes, longues et coûteuses opérations.

Côté stade, une commission travaille depuis quelques 
temps sur un projet de pumptrack, les études sont 
terminées et la commune va lancer les consultations 
d’entreprises pour réaliser ces travaux.

Enfin concernant notre église, constat a été fait qu’elle 
avait besoin d’un petit coup de jeune. La municipalité a 
fait intervenir des architectes en charge du patrimoine. 

Ces derniers ont constaté des désordres à traiter mais nous ont aussi indiqué que nous pourrions être 
accompagnés financièrement par nos partenaires tels le Département et peut être la Région. Un dossier 
va être constitué, ce sont souvent de longues démarches ; si les retours sont favorables, nous pourrions 
lancer les travaux dans les années à venir.
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Vie municipale
Commissions Scolaire - Périscolaire

Un service périscolaire de plus en plus performant !
Le service de cantine accueille à Brézins plus de 130 enfants 
par jour ! Deux services de restauration ont été mis en place 
depuis maintenant plusieurs années, mais l’augmentation 
constante des petits convives a engendré un renforcement du 
personnel. Les tarifs du traiteur seront revus à la hausse pour 
la prochaine année scolaire ; aussi, la commission scolaire 
a-t-elle pris la décision de répercuter une partie des frais 
supplémentaires sur le prix des repas dès la rentrée. 

La garderie périscolaire (située dans le bâtiment de la maternelle) a de beaux jours devant elle aussi ! 
Les enfants y sont nombreux, matin et soir, les lundis, mardis, jeudis et vendredis… La tarification à la demi-
heure, mise en place récemment, a remporté un grand succès auprès des familles qui paient ce service 
assuré par un encadrement de qualité au prorata du temps de garde effectif des enfants.

Surtout, n’oubliez pas de planifier les inscriptions des services périscolaires sur le portail familles (en 
ligne sur le site internet de la mairie de Brézins). Une permanence est programmée le mercredi 30 août 
(de 15h00 à 18h30) à la cantine pour ceux qui n’ont pas accès au portail familles ou pour les nouvelles 
inscriptions. 

Bonne nouvelle du côté de l’école ! 
Notre école de La Fraternité sera dotée à la rentrée 2023 d’une classe 
supplémentaire : c’est une excellent nouvelle pour tous ! Une neuvième 
classe complètera donc l’organisation actuelle et permettra un allègement 
des effectifs moyens par classe et donc un plus grand confort pour 
l’enseignement. 

Cette création de poste ne bouleverse pas trop la préparation de la rentrée 
en termes de locaux ou de mobilier scolaire. Cette neuvième classe existe 
déjà, elle avait été fermée par le passé, faute d’effectifs suffisants.

Après le gros chantier d’isolation par l’extérieur des deux bâtiments scolaires, des travaux de rénovation 
(moins conséquents) avaient d’ores et déjà été prévus pour cet l’été : une classe en élémentaire sera 
repeinte et dotée d’un éclairage avec pavés LED. 

La rentrée s’annonce sous les meilleurs auspices !

CCAS

Du nouveau au CCAS
La commune dispose d’un discret mais indispensable CCAS (Centre Communal d’Actions Sociales) 
conformément aux règles des collectivités territoriales (pour les communes de plus de 1500 habitants).

Doté d’un budget spécifique alimenté par une subvention de la commune, le CCAS est l’outil principal de 
la commune pour mettre en œuvre les solidarités et organiser l’aide sociale au profit des habitants de la 
commune. Ainsi, il a différents rôles comme la lutte contre l’exclusion, l’accompagnement et le soutien des 
personnes âgées ou souffrant de handicap, l’aide financière des structures destinées aux enfants.

Plus concrètement, notre CCAS participe à l’aide alimentaire, au financement des accueils de loisirs extra-

Une
9ème classe !
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scolaires, organise et finance le colis de fin 
d’année (pour les plus de 65 ans ne participant 
pas au repas du Comité des Fêtes), apporte un 
soutien administratif aux personnes en difficulté 
numérique et contribue financièrement au 
fonctionnement des associations caritatives par le 
biais de subventions (Secours Catholique, Croix 
Rouge, aide à domicile, portage des repas, etc). 
N’oublions pas des ateliers spécifiques et des 
moments de détente comme les après-midis 
« jeux » du vendredi sous la houlette de Michel 
Dubois.

Le CCAS participe également à l’organisation du Téléthon, à des aides d’urgence (à la suite d’un sinistre ou 
autre incident de la vie).  Il a été très actif lors de la crise COVID en participant à différentes actions comme 
l’achat et la distribution de denrées alors que l’aide alimentaire avait suspendu ses activités.

Malheureusement, il a perdu deux de ses membres très investis : Anne-Marie Dégremont et René Pèlerin. 
Le CCAS s’est réuni début juin afin de faire un premier bilan, d’établir un programme pluriannuel d’actions 
en faveur des personnes âgées et d’accueillir trois nouveaux membres : Muriel et Aldo Giovannone ainsi que 
Jean-Marc Michel qui se sont portés volontaires pour renforcer l’équipe en place composée d’élus (Valérie 
Demarcq, Denise Petit, Michel Dubois, Delphine Tournu) et de représentants d’associations caritatives 
(Ninon Thiébaut, Jeannine Chapuis). 

Commission Vie Culturelle

De la culture pour tous, à Brézins ou ailleurs…
L’école de musique Art’cademia de Saint-Jean-de-Bournay s’est produite devant les spectateurs durant 
plus d’une heure et demie, alternant chansons en français et en anglais, et chansons originales de leur 
production. Au-delà de la qualité vocale de ces jeunes chanteurs amateurs âgés de 13 à 20 ans, c’est avant 
tout la joie d’être sur scène et de partager de bons moments qui anime cette troupe. Cette première à 
Brézins a été très appréciée par les jeunes pour l’accueil par la commission culturelle mais également par 
les spectateurs qui n’ont pas manqué de demander un rappel. Une très belle et agréable soirée de spectacle 
vivant. 

La commission culturelle de Brézins avait invité en avril la troupe de théâtre « les Amuses bouches » 
de l‘association Acamtare d’Albertville pour la pièce de Vincent Marillet, auteur, metteur en scène et acteur 
de la pièce présentée : « Pour un pouce tendu ».  Rencontre 
atypique sur le bord de la route de deux personnages que tout 
oppose. L’un cadre dans un grand groupe en burn-out, l’autre 
un peu baroudeur sans attaches fixes. Cette pièce traitée avec 
humour nous incite à nous faire réfléchir au sens de nos vies, 
après quoi nous courrons au quotidien pour être heureux. Un 
nombreux public ravi de retrouver du théâtre au Tremplin a 
pu échanger avec les acteurs en fin de représentation et les 
féliciter pour leur prestation. 

Vie municipale

Le collectif du CCAS renforcé
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Vie municipale
La commission avait organisé 
au printemps une visite guidée 
du musée Champollion à 
Vif. Grâce aux commentaires 
passionnés de la guide, nous 
avons pu revivre intensément la 
vie trépidante de ce déchiffreur 
des hiéroglyphes après une 
vie de longues recherches et 
d’études de langues anciennes, 
et partager ainsi sa passion 
pour l’Egypte antique. L’après-midi, dans un tout autre genre au musée dauphinois de Grenoble, nous 
avons visité l’exposition Egyptomania, collection privée d’objets divers et variés utilisant comme thème 
l’Egypte ancienne. Nous en avons profité pour admirer une seconde exposition sur la ganterie grenobloise 
qui faisait revivre le riche passé industriel de la ville.  

Dans le cadre des tournées en Isère, la MC2 proposait 
cette année une pièce de théâtre très originale : « Le 
jour J de mademoiselle B ». Une pièce faisant revivre 
l’envers du décor de la pièce de théâtre « Hamlet ». Le 
spectateur découvrant les répétitions, les états d’âme 
des actrices, la peur de vieillir, la jalousie entre actrices 
et au final la joie de monter sur scène et de faire plaisir 
au public. Cette pièce présentait la particularité d’être 
jouée par trois hommes dans des rôles de femmes, tout 
en subtilité sans jamais tomber dans la caricature, une 
vraie performance. Rires et émotion en cette soirée de mai.

La commission a permis aux habitants de participer à une visite guidée et contée de La Croix Rousse 
(le quartier des canuts, les ouvriers tisserands) à Lyon début juin. Cette excursion très appréciée a été 
suivie par la visite du musée des Confluences. 

Bibliothèque

Les premières animations de l’année ont débuté par 
la Nuit de la lecture. Cet évènement national avait 
pour thème, cette année, la peur. Quoi de mieux 
qu’une soirée pyjama pour raconter des histoires 
qui font peur ? C’est donc autour des histoires de 
loups, de monstres et de sorcières que les enfants 
sont venus écouter. Ils ont eu peur mais pas trop ! 
Ouf ! 
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Vie municipale

Le lendemain, c’était au tour des adultes avec un spectacle 
intitulé « Contes hantés et musique étrange » avec la 
conteuse Sandrine Stablo et le musicien Xavier Benichou.

Un super moment bien effrayant !

Les séances « Bébés lecteurs » 
continuent tous les mois avec des 
thèmes différents : Nous avons déjà 
écouté cette année des histoires 
sur la peur, les comptines, la 
mare, le cirque et les couleurs. Ces 
séances, aussi proposées au réseau 
d’assistantes maternelles et au 
multi-accueil, sont sans inscription 
et gratuites !

Après un gros désherbage dans le fonds adulte, la bibliothèque a 
organisé une vente de livres. Cela a permis de faire des heureux à 
moindre coût ! 

Pour la troisième année consécutive, la bibliothèque a participé à la Fête du court métrage au mois de 
mars. En plus des séances adultes et jeunesse, cette année, plusieurs classes sont venues voir les sélections 
selon leur niveau. De très belles découvertes, certains films avec des acteurs connus d’autres non, des films 
touchants mais aussi des films rigolos, il y en avait pour tous les goûts !
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Sécurité

Dernière tranche de vidéo-protection
La quatrième tranche de vidéo-protection a été terminée ce printemps avec 
notamment la mise en place de plusieurs caméras route de Saint-Siméon. Le 
point d’apport volontaire du Bessey est ainsi couvert, comme l’axe traversant 
la commune de Saint-Siméon-de-Bressieux à Saint-Etienne-de-Saint-Geoirs. 
Cette voie avait été refaite sur toute sa longueur il y a peu, avec différents 

Ludothèque

La Ludothèque municipale de Brézins continue de vous divertir chaque vendredi de 14h00 à 16h00 (au 
moins !) à la salle du Rival. Dans la joie et la bonne humeur, vous pourrez gagner ou plus souvent perdre 
dans la convivialité !

De nouveaux jeux de société inédits 
mais simples : "Hilo", "Qwirkle 
carte", "Triomino" et toujours "6 
qui prend", "Lobo 77", "Chromino", 
"Pikomino"...

Venez quand vous voulez, même 
pendant les vacances. Pas de 
réservation ni d’inscription. Vous 
pouvez me joindre par mail à 
mdubois@brezins.fr pour connaître 
les quelques vendredis où je ne 
peux pas assurer les jeux.

Michel Dubois 

Vie municipale

Un nouvel atelier cosmétique a aussi eu lieu au 
mois de mai. De nouveau organisé par Pauline 
Cotton, cette fois-ci c’était une huile pailletée pour 
le corps qui a été créée. Toutes les participantes 
vont pouvoir briller de mille feux !

Le 2 juin un spectacle de marionnettes intitulé 
« Lison et l’horloger des saisons » a ravi un 
bel auditoire d’enfants de 2 à 8 ans. Encore un 
moment riche en émotions !

En ce mois de mai, les huit classes de l’école sont venues voter pour leur 
livre préféré du Prix Nord-Isère des jeunes lecteurs. En tout début 
d’année, les enfants viennent découvrir les quatre livres à lire selon 
leur tranche d’âge, ils les lisent puis viennent voter comme pour les 
vraies élections avec les isoloirs, l’urne, les bulletins de vote et les cartes 
d’électeurs !
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Points propres ou points sales ?

Régulièrement, nous informons les usagers des règles à 
observer en matière de tri des déchets (articles dans la Gazette 
ou la presse locale, affichage sur place). Rien n’est évident… la 
collecte des ordures ménagères au porte-à-porte ayant vocation 
à disparaître, il nous faut davantage être vigilants sur le tri de 
nos déchets. Plus nous trions, moins nos ordures ménagères 
seront volumineuses… Brézins compte actuellement six Points 
d’Apport Volontaire (PAV), dont plusieurs sont placés sous vidéo-
protection. Beaucoup d’incivilités y sont constatées, notamment 
des dépôts sauvages. Des sacs poubelles ou des déchets qui 

devraient être acheminés en déchetterie jetés au sol en dépit des conséquences pour les riverains (odeurs, 
bêtes, pollution visuelle…), pour le personnel communal (qui doit consacrer trop de temps hebdomadaire 
pour nettoyer ces PAV), et pour l’environnement. Il est utile de préciser ici que les containers gris (à 
roulettes) ont vocation à accueillir UNIQUEMENT les ordures ménagères résiduelles (couches, 
balayures, vaisselle, lingettes…) et non des sacs remplis d’emballages, de cartons, de jouets 
cassés ou autres canettes.

Les contrevenants sont contactés et doivent s’acquitter d’amendes. Le non-respect des règles est trop 
impactant, chacun doit se responsabiliser. C’est pour nous tous, pour notre environnement d’aujourd’hui 
et celui de demain. 

Vie municipale
aménagements de sécurisation. 

Ce sont des investissements lourds, certes subventionnés, qui ont fait considérablement diminuer sur Brézins 
les incivilités sur les bâtiments publics. Ils profitent, du fait du maillage qui résulte de leur installation sur les 
communes voisines aussi, aux forces de l’ordre qui, très régulièrement, viennent réquisitionner des bandes 
pour des faits qui se déroulent sur l’ensemble du territoire. 

Un bilan de toute notre installation sera fait dans les prochains mois de manière à savoir dans quelle 
proportion notre dispositif est pertinent et profitable.
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Vie associative

Le 24 février, 67 donneurs se sont déplacés lors de la collecte de Brézins et 60 le 28 avril à Saint-
Siméon-de-Bressieux. Nous constatons une baisse de dons, nous sollicitons donc les personnes 
de 18 à 71 ans en bonne santé et pesant minimum 50 kilos.

Notre amicale s’est réunie à Brézins le 17 mars pour l’assemblée générale annuelle autour de Gabriel 
Benoît, notre président, accompagné de Gilles Gelas, de Jean-Michel Lefrançois (responsable de 
secteur) et des autres bénévoles pour présenter le bilan de l’année 2022. A cette occasion, de 
nombreuses médailles ont été remises aux donneurs, notamment Christian Chevalier (100 dons) 
et sa sœur Danielle Camatta (60 dons). Merci pour leur générosité !

Les malades comptent sur la solidarité de nous tous. Inscription possible sur dondesang.efs.
sante.fr, et n’oubliez pas votre carte d’identité !

« SANG, PLASMA = partageons la VIE, donnons souvent » : C’est le slogan de la campagne 
de la journée mondiale des donneurs en 2023 qui a eu lieu au mois de juin. Une heure de votre 
temps pour sauver des vies !!

Amicale des donneurs de Sang

Comité des Fêtes

Fête des mères du 2 juin : Une plante a été offerte à chaque maman présente.
Fête du 15 août : En préparation depuis plusieurs mois, elle comportera les traditionnelles 
activités : pucier, pétanque, jeux gratuits, buvette et petite restauration. Cette année des ateliers 
seront organisés (peinture, sculpture, activités manuelles…) pour le plaisir de tous. Vous pourrez 
également immortaliser la journée par une photo en costume d’époque.

Tous les volontaires pour aider le Comité des Fêtes seront les bienvenus !
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Vie associative
Soirée Halloween le samedi 28 octobre : venez nombreux frissonner avec nous. Déguisements 
conseillés. La soirée se clôturera par un feu d’artifice.
Dans l’attente de vous revoir pour faire la fête, le Comité vous souhaite des vacances ensoleillées.

Repas des aînés le dimanche 10 décembre

Si vous avez 65 ans révolus (année 1957 et plus), vous êtes invité au repas des 
aînés qui se déroulera dans la salle du Tremplin. Nous vous tiendrons informé des 
modalités d’inscription à partir du 15 octobre. Surveillez le panneau lumineux et 
Panneau Pocket !

Brézins gymnastique volontaire

La saison de gymnastique et d'actimarch se termine 
déjà. Ce sont des membres assidus qui ont évolué toute 
l'année.
Le mardi, le cours « Bien vieillir et équilibre » a été 
un point fort des séances proposées. 35 adhérents ont 
participé au cours de Liliane.

Le jeudi soir attire moins de monde, soit une quinzaine 
de personnes, mais aussi très assidues avec Laëtitia. Est-
ce que les gens ont du mal à ressortir le soir ? Dommage, 
car les cours sont bien complets !



22

Vie associative

L’assemblée générale s’est déroulée le 17 janvier dernier, en présence de M. le Maire Gilles Gelas 
et de M. Chenavas, vice-président de « Générations mouvement ». Cinquante personnes ont 
approuvé les rapports financiers et moraux.

Club des anciens

L'actimarch plaît toujours autant avec 32 adhérents sur deux cours, dans le joli cadre du Parc 
Allivet à La-Côte-Saint-André. Certains adeptes participent aux deux activités.
Nous souhaitons à tout le monde de bonnes vacances estivales et nous vous disons "en septembre" 
pour la reprise des cours.

Renseignements : 
Pascale Rey - 06 72 82 04 85
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Le FCB continue son développement après une saison 2022-2023 bien remplie sur les plans sportif 
et récréatif. La saison a été marquée par la réussite des différentes manifestations dont les tournois 
en salle, le tournoi FIFA (attirant toujours autant de jeunes et de moins jeunes), la vente de 
viennoiseries, le stage de Pâques (coorganisé avec le FBV) et le Tournoi Henri Gerbe.

Pour rappel, les enfants nés entre 2005 et 2018 (5 ans révolus) sont les bienvenus pour rejoindre 
nos équipes des catégories U6 à U17. Une équipe "senior féminine" est toujours engagée en 
compétition. Pour la saison 2023-2024, deux nouvelles équipes seront inscrites en compétition : 
les U20 (U19 de 2005 et U20 de 2004) et les seniors masculins (dès 2003).

Nous remercions la municipalité et nos fidèles sponsors qui nous permettent de pratiquer le football 
dans un cadre idéal. Merci de nous soutenir dans nos projets présents et futurs afin de maintenir 
une structure d'accueil sportive attractive.

Contact : José PORTELA 
(06 19 07 86 13 - jose.

portela@free.fr)
actu club sur Facebook => @

fcbrezins
site web => fc-brezins.fr

 

Vie associative

Football Club Brézins

Saluons l’arrivée au bureau de M. Michallon Guy qui prend le poste de secrétaire et de M. Pépin 
Philippe qui sera chargé de l’activité « marche ». Voici d’ailleurs son message à ce sujet : « Venez 
arpenter nos jolis chemins de Brézins dans un esprit bon enfant et de rigolades – RDV le jeudi de 
14h00 à 16h00 salle de la Rencontre ».

Nous enregistrons les demandes de Mmes Céraso J, Maquet M, Coigné B admises en audition libre 
dans ce bureau en attendant les prochaines élections.

Les premières manifestations culturelles et culinaires se sont très bien passées !
En attendant la suite, nous vous souhaitons de très bonnes vacances.
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Vie associative

Les Barouleuses
L’association Les Barouleuses a été créée par deux mamans souhaitant relever un défi sportif 
100% et solidaire. C’est aussi le nom de l’équipage 104 qu’elles constitueront pour prendre le 
départ du « Trophée Roses des Sables » en octobre 2023.

Cette course d’orientation féminine et solidaire soutient cinq associations : les Rubans Roses, 
Jeunes et Roses, La Croix Rouge Française, le Club des petits déjeuners, Enfants du Désert.
L’organisation du Rallye s’engage également auprès de deux associations écologiques pour 
réduire son impact environnemental.

Les Barouleuses organisent différents événements (exposition de cerfs-volants, rassemblement 
de véhicules anciens) et 
participent à des marchés afin 
de récolter les fonds nécessaires 
à la participation mais aussi afin 
de promouvoir les différentes 
associations soutenues grâce au 
Rallye pour sensibiliser le public 
notamment sur le cancer du sein 
et la scolarisation des enfants 
dans le désert.

Nous proposons également 
différents supports publicitaires 
pour les professionnels qui 
souhaitent s’engager dans ce 
projet qui soutient de belles 
valeurs humaines.

C’est avec plaisir que le mercredi 26 avril, nous nous sommes retrouvés pour une remise en état 
des trois jeux du Rival et reprendre les entrainements le lendemain.

Au début du mois de juin, nous avons fait l’opération nettoyage aux dix jeux du stade pour 
organiser le concours « Challenge de la Municipalité» qui a eu lieu le 29 juin. Merci pour votre 
présence !

R Fass

F Carlin

Amicale Boules
 AMICALE BOULES DE BREZINS

 
C’est avec plaisir que nous avons retrouvé les jeux de Brézins. Après une remise
en état des trois jeux de la salle du Rival, nous avons pu commencer à jeter
quelques boules… Idem pour les dix jeux du stade en vue de notre concours
« challenge de la Municipalité » (20 juillet) et de l’organisation de notre « But
d’Honneur » (6 juin) réservé aux sociétaires de l’Amicale Boules auquel quatorze
personnes ont participé. Après un problème d’intendance (traiteur hospitalisé)
géré par Béatrice, présidente, le buffet froid a été remplacé par un repas
« grillades ». A l’issue de cette journée, un vainqueur a été désigné : Loulou
Berrier, qui a pris le dessus sur Gérard Vial au bout de quatre parties
éliminatoires. Nous avons également joué le match « aller » contre Sillans le 26
mars ; Brézins l’a remporté (résultat final non communiqué). Vous aurez le
résultat final (match retour le 12 juillet à Brézins) dans la prochaine gazette.
Bonne performance à noter de Marcel Brissaud (Maly) et Gérard Vial qui ont
remporté le complémentaire doublette de La Frette (4 juin). En espérant que
vous ayez profité de l’été, nous vous souhaitons bonne lecture, à bientôt !

L’Amicale Boules De Brézins
 

 

 
Finalistes du But d’Honneur 2019
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Vie associative

De juillet à septembre, c’est la période idéale pour s’éloigner de la canicule, pour explorer 
les forêts de montagne et les alpages. Le club Rando Brézins continue de programmer des 
randonnées tout l’été. Vous pouvez trouver le programme sur www.randobrezins.fr. Vous n’êtes 
pas licencié ? Vous pouvez faire un essai, il suffit de nous envoyer un mail depuis le site du 
club. Faites-vous plaisir !

Nous serons contents, par exemple, de retrouver les participants à la Rando Folie du 7 mai 
dernier : nous les remercions d’avoir bravé la menace orageuse et d’avoir égayé le bocage 
avec leurs déguisements et leur joie de vivre. 

Et vous croiserez certainement l’un de nos deux nouveaux animateurs, Fred et Anne, tout 
juste formés et certifiés par la Fédération Française de Randonnée Pédestre : lecture de 
cartes, sécurité, 
physiologie de 
l’effort, préparation 
des parcours en 
fonction de la 
météo, qualité 
de l’animation, 
ont donné lieu à 
devoir sur table 
et évaluation 
sur le terrain ! 
Avec au bout de 
l’apprentissage, la 
passion de partager 
nos « chemins de 
traverse ».

Rando Brézins

La troupe « la Bièvre du Samedi Soir » s’active sur la scène du Tremplin tous 
les lundis soir afin de vous présenter une pièce endiablée et désopilante : « Le 
diable au cor » de Christian Rossignol : Damien, s'il veut épouser Claire, doit 
sauver l'entreprise de ses futurs beaux-parents qui est en grande difficulté. 
Il doit absolument réussir à avoir le soutien d'une banque d'affaires suisse ou 
celui d'un mystérieux prince du Moyen-Orient. Malheureusement, il sera loin 
d'être aidé par son entourage, à savoir un beau-père complètement cinglé, 
une belle-mère des plus avares, une fiancée caractérielle, une bonne ayant 
l'énergie d'une limace neurasthénique et un maçon portugais qui s'incruste. 
Si l'on ajoute que le prince va jouer les arlésiennes, que la banquière a en 
fait l'intention de faire main basse sur la MBM et que le directeur financier 
s'est enfui aux Bahamas avec la moitié de la caisse, on comprend que la 
journée de Damien ne risque pas d'être triste.
Triste, la soirée ne le sera pas, alors n’oubliez pas de noter dès à présent 
les dates des 10 et 11 novembre. Venez nombreux et en famille nous 
applaudir au Tremplin !

La Bièvre du Samedi Soir
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Vie associative

Après une saison en tête de notre poule (R 3), nous nous sommes qualifiés pour les play-
offs… qui ne nous ont pas réussi (aucun match gagné). Les joueurs se sont motivés et ont 
bien démarré la coupe de la 
ligue AURA. Malheureusement, 
cette réussite s’est arrêtée le 
dimanche 28 mai contre Pont-
en-Royans en quart de finale. 
La saison prochaine s’annonce 
pleine de promesse avec 90 % 
des effectifs de cette année, 
plus motivés que jamais. 
Notre assemblée générale a eu 
lieu le 1er juillet, vous pouvez 
bien entendu encore rejoindre 
l’équipe dynamique du bureau 
du RCB !

Ecole de rugby

Notre effectif est de 8 enfants. 
L’entente avec La-Côte-Saint-
André est une réussite. Merci 
à Messieurs Touset Fred et 
Nicoud Stéphaine pour leur 
engagement. 
Nous recherchons à renforcer 
notre école de rugby pour 
début septembre.
Pour plus de renseignements, 
contacter Fred Touset
(06 81 53 49 64).

Rugby Club Brézins 2022 2023

L'ACCA de Brézins remercie toutes les personnes qui sont venues à notre manifestation (tripes à 
la tomate) par cette belle matinée ensoleillée de mai.

ACCA

L'équipe Seniors

L'école de rugby
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Une année animée pour le Sou des Ecoles de Brézins

Cette année, les mamans de l’équipe du Sou des Ecoles de Brézins étaient nombreuses et 
motivées pour faire vivre notre belle association. Ainsi l’année a été riche en manifestations : 
vente de brioches, bourse aux jouets, vente d’agrumes et de plants, carnaval, et pour clôturer 
l’année scolaire, la traditionnelle kermesse.

Nous sommes ravies que les enfants aient pu profiter de diverses sorties scolaires organisées 
par l’équipe d’enseignants et financées par le Sou, et tenons à remercier toutes les personnes 
ayant participé à nos diverses manifestations par le biais de leurs commandes ou de leur 
présence et aide.

Une nouvelle année va bientôt commencer et nous sommes encore plus motivées pour les 
manifestations à venir. Alors chers parents, n’hésitez pas à venir nous rejoindre ou nous donner 
des idées lors de l’assemblée générale qui aura lieu le lundi 11 septembre.
On compte sur vous ! 

L’équipe du sou 

Sou des écoles

La rédaction de la Gazette Brézinoise vous souhaite un bel été,
avec un peu de repos pour lire ces quelques lignes hautes en couleur.

Didier

Audrey

Céline Angélique
Michel




